



Communiqué de presse

Louvre : toujours pas d'apaisement

A l'issue de la septième assemblée générale tenue aujourd'hui jeudi 8 janvier 2026, qui a réuni plus de 300 agents du Louvre, la reconduction du préavis de grève a été votée à l'unanimité.

Les avancées sont toujours jugées insuffisantes par les personnels. Des engagements précis sont indispensables concernant la gouvernance et les conditions de travail, l'emploi et l'égalité de traitement en matière de rémunération. La délégation intersyndicale portera ces revendications lors de la réunion de négociation prévue ce jour à 13h au ministère de la Culture, en présence de la direction du Louvre.

L'assemblée générale appelle tous les agents à se réunir de nouveau massivement lundi 12 janvier pour débattre des propositions du musée du Louvre et du ministère de la culture.

La détermination des personnels reste intacte !

Paris, le 8 janvier 2026

L'intersyndicale CFDT - CGT - SUD